

Noël On Bord !



13 & 14 décembre 2025 –

CIRRUS – Anne, Anne-Marie, Jean-Luc, Thierry B & Thierry B, Julie

Décembre annonçait des BMS, que nenni ! Un weekend de presque Noël au soleil !

Après une longue concertation sur l'avitaillement partagé des bords pour la soirée de Noël, on se retrouve **à bord de Cirrus samedi matin**, bien chargés (3 fars bretons pour 12 c'est ce qu'il faut !). La météo est calme samedi 6 nœuds d'Est rafales à 11 nœuds... et pour dimanche un peu plus de vent : SE annoncé à 11 nœuds. On cogite sur un programme commun : sud ou ouest ? Le charme des îles (et la courte distance à parcourir) l'emporte ce sera Houat !

Départ après Cumbassa, on hisse rapidement le spi pour ne pas trop se laisser distancer. La mer a une houle résiduelle longue, le vent nous pousse à 3 ou 4 nœuds jusqu'à 13h... Puis mollit ! Nous mettrons le moteur pour finir les derniers miles qui nous séparent du port de Saint Gildas.





^ Un petit point carto, une petite part de gâteau au chocolat, nous filons vers Houat

Arrivés au ponton à 15h15 nous sommes accueillis par l'équipage de Cumbassa, et rapidement rejoins par 2 bateaux du CMN et celui du club nautique de Naval Groupe... C'est le rendez-vous des associations nautiques !

Petit tour à terre, sur les chemins et au seul bistrot ouvert à cette saison, avant de se retrouver à bord pour préparer les festivités !

Huitres, saumon gravlax, toasts variés, verrines maison, samoussas, c'est joyeux, on rit, on partage nos anecdotes marines et terrestres, du trois rivières et des histoires en rivière, et on projette nos prochaines navigations et envies de voyages. Certains, raisonnables, se coucheront vers minuit alors que d'autres poursuivront, sous un ciel étoilé, les grandes discussions...





^ Cumbassa à l'approche d'Hoëdic

Dimanche matin, on lève les amarres quand les cloches sonnent 10h. Le vent annoncé est présent et nous offre un pré plus tonique que la veille, on envoie tout grand-voile et génois pour tenter de rattraper Cumbassa et son équipage un poil plus matinal.

Après les trois rivières, on opte pour les deux sœurs ! Son passage se dessine sur les cartos annonçant des bord de pré serré, une bonne occasion de tester le réglage optimisé des écoutes de génois et la réactivité de l'équipage pour les virements. Après tout ça réveille !

Le ciel et se dégage après les tourelles, et on amorce un virement à 80° pour passer près de la cardinale sud du Charriot que l'on frôle grâce au talent des barreurs. On garde le cap pour passer le phare des Grand Cardinaux et éviter de virer, espérant ainsi gratter quelques centaines de mètres et degré d'angle à Cumbassa.



Un apéro festin « pour finir les restes comme on dit » s'offre à nous : « vous êtes plutôt toast foie gras ou saumon ? » entendra-t-on depuis le carré.

Amarrés à La Turballe à 15h15 (oui encore, c'est notre heure 😊).

Merci aux équipages des 2 bateaux pour les préparatifs et la très bonne humeur pour cette douce navigation hivernale !

Julie